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C OMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVIT,À.

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N"171 del 2010912017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 18 Settembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTI del mese SETTEMBRE, alle ore 10,10 ad

rnrzio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. 978477 del 3110812017, per la frattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 11,08 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio A Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 18 Settembre 2017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Convotazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Tusa, Scarlata e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (I Consiglieri Cardella, Guaresi, Marchese)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no /l

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 18 Settembre 2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

Il Presidente

CERTIFICATO DI PT]BBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata puSblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

P.O.

L'EspeÉo Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

:::::::::=:::::::::::::::::::::::::-:::::::::_:::::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo

Il Segretario Comunale

a seguito di pubblicazione

alloAlbo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 delto Statuto.

Palermo P.O.
L'Esperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giorno successivo.

DICIIIARAZIONE DI ESECUTI\TTA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il



VERBALE DEL 18 SBTTEMBRE 2017

L'anno 2017,il giorno 18 del mese di Settembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15,

il Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione a norrna di Regolamento, del Presidente Greco prot.

978477 del3l/08/2017 per trattare gli argomenti di cuiagliallegati O.d.G.

Presiede la seduta i[ Presidente Savoca. Alle ore 09,40 chiama l'appello e risultano presenti i Consiglieri

Cardella, Guaresi, Piazzese, Scarlata, Tusa e Viscuso. Risultano assenti i Consiglieri Marchese, Serio e il

Presidente Greco. Verificata la validità della seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redigono il verbale il Coll. Amm.vo Si.ra A. Maria Ventimiglia e I'Istr. Amm.vo il Sig. Davide Martinez.

Il Presidente Savoca chiede l'inversione dell'O.d.G. Il Presidente propone come scrutatori i consiglieri

Cardella, Tusa e Viscuso e il Consiglio approva all'unanimità sia la nomina degli scrutatori che l'inversione

dell'OdG.

Si preleva la proposta prot. n. 949220 dell'i 1.8.2017, a ftrma del consigliere.Piazzese e avente per oggetto:

"Realizzazione impianti di video sorveglianza, collegati alle Forze dell'Ordine, nelle scuole materne ed

elementari della II^ Circoscrizione".

Il consigliere Piazzese descrive la propria proposta motivando che la richiesta di installare le telecamere è

dovuta al fatto che in molte scuole, purtroppo, ogni anno si verificano.atti vandalici che inevitabilmente

impediscono il più delle volte le normali funzionalità didattiche, nonché $ ,urr"gtr"nti e difficili impegni di

spesa. A margine di tale motivazione, il consigliere auspiq$fÉbe maggiore attenzione da parte

dell'Amministrazione comunale per meglio tutelare sia la sicurezza dei ragazzi sia l'importante e

indispensabile attività nelle scuole.

Alle ore 09,50 entra il consigliere Marchese.

Interviene il consigliere Tusa affermando che voterà favorevolmente la mozione del collega Piazzese e fa

notare che il controllo attraverso la video sorveglianza potrebbe essere una sorta di deterrente al fine di evitare

intrusioni deiragazzi nelle scuole solo perché non hanno la possibilità diutilizzare altri spazi dove giocare.

Tutto questo, inevitabilmente, si traduce poi a ritrovare le strutture scolastiche danneggiate e, così come ha

potuto constatare di persona, causa disturbi alla quiete pubblica, soprattutto nelle ore serali.

11 consigliere Scarlata fa ricordare che nelle precedenti consiliature più volte si è parlato di installare una rete

capillare di video sorveglianza, anche perché il problema non riguarda solamente le scuole m4 e cita qualche

esempio il consigliere, riguarda anche [e cosiddette discariche abusive ed altro.

[1 consigliere Guaresi con il proprio Gruppo annuncia che voterà favorevolmente e ricorda che proprio nella

precedentd consiliatura aveva presentato una proposta dove sin indicava l'importanza di installare delle video

sorveglianza in buona parte del territorio.



i:.t r-a
Il Presidente Savoca ritiene opportuno adoperarsi per f install azionedella video sorveglianza * 
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oculata e mirata laddove effettivamente ci sono serie condizioni di sicurezzae salvaguardia dei luoghi, u'ìi&ìp ' \)

perché si correrebbe il rischio di ledere la propria privacy. 
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Prende la parola il consigliere Marchese il quale fa notare che molte città europee di importanza storica, mentre

ci si accorge che tale servizio di video sorveglianza, in molte zone della città è guasto, tanto che, ricorda il

consigliere Marchese, proprio alloZen, è stata vandalizzata la statuadel giudice Falcone che ricadeva sotto

un impianto di video sorveglianza risultato poi fuori uso e si chiede se si fosse consumato un episodio molto

più grave, questi sarebbe stato probabilmente del tutto "oscurato" alle attenzioni delle Forze dell'Ordine.

Il consigliere Piazzesq fa notare che se questa proposta sarà accantonata per motivi di spesa da parte

dell'Amministrazione si ripromette che in futuro tornerà a ripresentarla.

Il Presidente Savoca mette in votazione la proposta prot. n. 949220 dell'11 .8.2011che viene approvata per

appello nominale all'unanimità alle ore 10,10. Risultano assenti il Presidente Greco e il consigliere Serio.

Alle ore l0,1L entra il consigliere Serio.

Il consigliere Guaresi chiede il prelievo della mozione prot. n.975924 del 30.08.2017 e il Consiglio approva.

Si dà leflura della mozione prot. 975924 del30.08.2017,afirma del Consigliere Guaresi e avente per oggetto:

"Iniziative per incentivare raccolta delle deiezioni canine" e il la descrive.

Il consigliere Tusa appîezza molto la mozione presentata dal collega Guaresi e precisa che la stessa andrebbe

parallelizzata all'utilizzo e distribuzione nel territorio di cestini per la raccolta degli escrementi.

Il consigliere Scarlata, pur approvando la mozione, suggerirebbe più controlli da parte della Polizia

Municipale perché sovente non sempre il senso civico sensibilizza i proprietari dei cani.

Anche il consigliere Marchese e il Presidente Savoca, invocano un maggior controllo per scoraggiare questo

comportamento poco civile a cui faceva riferimento il consigliere Scarlata.

Si pone in votazione la mozione e la stessa viene votata all'unanimità alle ore 10,25. Risulta assente il

Presidente Greco.

Subito dopo, alle ore 10,26, il consigliere Marchese e il Gruppo misto "Centrodestra'; chiedono una

sospensione di un'ora. IlConsiglio approva.

Alle ore ll,36,il Presidente Greco dispone l'appello e risultano presenti i consiglieri Scarlata, Tusa e Viscuso.

Pertanto verificata la mancanza del numero legale, il Presidente Greco rinvia i lavori domani in Seduta di

prosecuzione.

Il Segretano
L' Esp. Amm.vo Sig.,ra,Carmela VarvaràÌ)'\/{'' , V c-t_e-*--xr-*L


